



Residencia de Estudiantes
PRENSA

NOTA DE

ÁGORA PARA LA CIENCIA

Conferencia
Elogio del colesterol (y de Schubert)
Félix Goñi

El próximo **martes 5 de junio**, a las **siete de la tarde**, **Félix Goñi** intervendrá en una nueva edición del ciclo *Ágora para la ciencia* con la conferencia *Elogio del colesterol (y de Schubert)*, presentada por **Francisco García Olmedo**, catedrático de Bioquímica y Biología Molecular de la Universidad Politécnica de Madrid.

Félix M. Goñi, doctor en Medicina y Cirugía, es actualmente catedrático de Bioquímica y Biología molecular en la Universidad del País Vasco (UPV) y director de la Unidad de Biofísica (CSIC-UPV). Miembro del Consejo Asesor del Journal of Liposome Research desde 1998, es autor de numerosos artículos de investigación y de cuatro libros de texto. Sus trabajos se han centrado en las interacciones moleculares de distintos tipos de compuestos, y en otras áreas como la espectroscopía infrarroja o la cuantificación de la estructura de proteínas por espectroscopía IR.

Según Félix Goñi, la palabra “colesterol” tiene connotaciones negativas para el común de los mortales: infartos, accidentes vasculares, dietas, pastillas, etc. Sin embargo el colesterol, es una molécula maravillosa, resultado de una fase avanzada de la evolución y que permite a nuestros organismos toda una serie de actividades vitales importantísimas.

El ciclo *Ágora para la ciencia*, que la Residencia de Estudiantes viene programando desde 1996, se plantea como una cita para la discusión y el diálogo entre las ciencias y otras áreas de conocimiento, contribuyendo a reforzar el carácter de esta institución como lugar de encuentro interdisciplinar.